



2016年4月に北高に先生として赴任され2年目。昨年夏の県大会の後、百崎先生よりバトンタッチされ、北高野球部監督に就任された久保先生に聞きました。



## 身近な先輩

### 2007年・夏の甲子園の優勝投手

# 北高43回生 久保 貴大先生

●北高OBとしての母校の監督をどのように考えたり、感じたりして指導されていますか？  
教師として、監督として、佐賀北高校で指導することは人生最後だと思って一日一日を大切にしています。

●百崎先生より監督をバトンタッチされた時どう思い、感じましたか？  
責任感が増えました。良いところは伝統として引き継いでいき、自分の色で勝負できるチームに行きたいです。

●野球に対して、北高野球部に対しての想いは？  
「努力しないと結果は得られない」という言葉を大切にしています。野球・勉強・学校生活・家庭生活の全てにおいて、努力できる人間になってもらいたいと思っています。

●北高生へメッセージをお願いします。  
自分の夢を高校3年間の目標にかえて、夢を実現してください。そのために、授業の小テストから日々の部活動の練習など小さな目標を一つ一つ達成し、コツコツと積み重ねをしていきましょう。夢を実現させるにはそれが一番の近道。

●卒業生へメッセージをお願いします。  
卒業おめでとうございます。人生は先に苦労するか、後に苦労するかで思っています。十代二十代のうちは修行だと思えば、苦勞を惜しまず楽しい人生を送れるように卒業後も頑張ってください。最後に、歳を重ねていけば面と向かって真剣に怒ってくれる、注意してくれる大人は少なくなっていくと思います。家族や友人など身近にいるそういう人を大切にしてください。

### 野球部員に聞きました！

◆現主将 マネージャー・選手に  
とって久保先生は？  
●入学時に、一緒に北高に赴任された新人の久保先生の第一印象は？  
無口な先生。  
怖くてちよつと近寄りたかった。  
とても雰囲気があった。

●昨夏、百崎先生から久保先生に監督がバトンタッチされて、変わったなと感じることはありますか？  
練習量の増加。  
新しい練習がたくさん取り入れられるようになった。

●北高・北高野球部の先輩でもある百崎先生・久保先生でよかったなと思うところはどこですか？  
甲子園の話を聞くことができること。  
テスト前に勉強会を開いてもらったりして、勉強面も考えてもらっていること。  
野球も勉強も一生懸命できること。



### 佐賀北後援会 今年度の活動

4月24日	新旧役員会
5月13日	後援会総会
6月12日	役員会・地区役員会
6月15日・16日	九高P連定期総会
6月26日・7月7日	地区保護者会
8月23日・25日	全高P連大会
10月11日	大学視察研修
12月22日	餅つき会
1月9日	鏡開き

### あしがき

今年度2回にわたり後援会活動や北高生の幅広い活躍をお届けすることができました。これも保護者の皆様のご協力あつてのことと感謝申し上げます。

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。夢や目標に向かって、益々活躍されることをお祈りいたします。

後援会役員一同

# 朝風

2018.3.1発行  
第34号  
佐賀県立  
佐賀北高後援会

## 後援会活動を通じて

体育・文化後援会会長 大串 正樹



日頃より後援会活動につきましては、ご理解とご協力を頂き、厚くお礼申し上げます。さて、私は平成27年4月に長男が入学し佐賀北高との縁が始まりました。長男が2年に進級すると同時に色々な方々との縁が重なり、後援会活動に参加。今年度は後援会副会長及び体育・文化後援会会長を拝命致しました。

北高は「魅力ある」「質の高い文武両道」を掲げ実践する県立学校として生徒、保護者、地域、県民に期待され、信頼される学校になる」という教育経営ビジョンが掲げられており、我々後援会もその一躍を担う立場として、全力で活動して参りました。

18の体育部と11の文化部の活動がスムーズに運ぶように、サポートをして参りました。そのため、新聞やマスメディアなどで活躍を掲載された記事を見つけると自分自身の事のような嬉しさがありました。

色々な行事を通じて、校長先生や教職員の方々や生徒達との交流を繰り返したところ、何事も熱心にご指導されていた先生方と真剣に取組んでいた生徒皆様との距離が凄く近いことを感じ、それらに北楠会(同窓会)を加えた学校全体の纏まり方に北高の素晴らしさを改めて実感いたしました。それらがやがて北高を志望する中学生にとつての「入学したい学校」であり、その保護者の方々が安心して預けることのできる「入学させたい学校」、そして地域はもとより全国から「思わず知らず応援したくなる学校」の表れではないでしょうか。

私自身は北高の卒業生ではありませんがずっと憧れを抱いていた学校で

## 贈る言葉

教頭 伊東 英毅



もあり、第二の母校として心の中に刻み続けるものと確信しております。また、子供を通じて知り合うことができた皆様と今後も末永くお付き合いすることに感謝しております。

最後になりましたが、これからも後援会活動へのご理解、ご協力をお願いすると共に、佐賀北高校の更なる発展と卒業生、在校生皆様のご多幸、ご活躍を祈念いたします。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。またお子様の成長を見守り続け無事ご卒業の日を迎えられる保護者の皆さま、誠におめでとうございます。今までご支援・ご協力を賜りありがとうございました。

ここ佐賀北高校を巣立つ卒業生に向けて、言葉を送りたいと思います。それは「努力したものが必ず勝つ」とは限らないけれども、勝つものは必ず努力をしている。これは、運動部の顧問をしている。と励ます時に使いました。私自身も「時間をかけて準備した資料が相手に伝わる」とは限らないけれども、相手に伝わる資料は時間をかけて準備したものである」ということを実感しました。

さて、これからそれぞれの道へ進む卒業生の皆さん、自分は「〇〇したものが必ず〇〇する」とは限らないけれども、〇〇するものは必ず〇〇している」と自身が語られるようになってほしいと思います。〇〇の中には努力、練習、工夫、〇〇には成功、合格、認められる、とそれぞれの進む道で入る言葉が変わると思います。ぜひ卒業生の皆さんには私のように、自分自身にあった言葉をあてはめて語ることができるようになってほしいと思います。

女子バスケットボール

3年ぶり4回目

全国高等学校バスケットボール選手権大会出場!!



私たちが部活で培ってきたバスケットの技術や精神は、日々の小さな努力が身になったものです。ここまでつらいことや厳しい環境を乗り越えてこられたのは、チームで一丸となり仲間同士で支えあってきたからだと思えます。中島先生をはじめとする先生方、先輩方、保護者のみなさんの支えがあってこそです。貴重な経験をさせていただき本当にありがとうございました。

これからは、後輩たちに託して、北高バスケ部がもっと強くなれるように頑張ってください。応援しています。

女子バスケットボール部主将 金村多笑

2年生修学旅行



1月23日～26日の3泊4日の北海道への旅行の予定でしたが、帰りの飛行機の便が欠航になり、急ぎよ延泊して27日に帰ってきました。しかし、寒い中、スキー研修等を通して北海道を満喫してきました。

卒業展・作品展

- ★美術科卒業制作展・美術科『ペタ』展  
佐賀県立美術館 3月6日(火)～11日(日)  
9時30分～18時まで (最終日は16時まで)
- ★書道科卒業記念展  
佐賀県立美術館 3月8日(木)～11日(日)  
10時～18時まで (最終日は15時まで)



みなさん是非見に来て  
ください  
お待ちしております!

芸術科・コーラス30周年!



12月3日から6日まで佐賀市文化会館を会場に、創立30周年記念演奏会および美術・書道展が開催されました。世界や日本各地で活躍されているOBの演奏や作品が中心で、在校生は鑑賞を通して大いに刺激を受け、今度は自分たちが新しい伝統を築いていくという自覚を持つことができました。

第28回卒業演奏会



1月18日佐賀市文化会館中ホールにて行われました。今年も楽器、ピアノ、声楽と3年間の想いが表現された素晴らしい演奏会でした。

佐賀北吹奏楽部  
第48回定期演奏会



佐賀市文化会館  
大ホール  
3月31日(土)  
開場16:30 開演17:00

- 1部 クラシックステージ
- 2部 リトル・マーメイド (Music Theater)
- 3部 S KB WORLD

たくさんのお来場を  
お待ちしております!

後援会行事

大学訪問

福岡大学で集合写真



西南学院大学  
講堂にて



今年度は10月11日に、福岡市にある西南学院大学と福岡大学へ70人あまりの保護者・職員の参加を得て訪問をしました。

まず午前西南学院大学へ行き、学内やカリキュラムの説明をしていただいた後、在校生による大学生活についてのお話を聞くことができました。次に午後より福岡大学へ行きました。16階の見晴らしの良い講義室にてパンフレットを見ながら学校生活などの説明を聞きました。

どちらの大学も図書館の見学があり、洗練された施設と多くの図書を見て勉強がしやすい環境だと感じました。実際に視察することで、保護者も大学を詳しく知ることができました。

保護者ボランティア



お父さんたち頑張ってます

靴箱も掃除



たくさんの方に  
ご協力いただきました

10月22日に、保護者、先生、生徒による校内清掃活動を行いました。エアコンのフィルターの水洗い、下駄箱の上の方の雑巾がけなど、日頃の掃除では出来ない箇所まで掃除を行いました。当日はたくさんの方に参加して頂き、学校全体がきれいになりました。

ご協力ありがとうございました。

北高伝統行事

12月  
22日

鏡餅をつく会

北楠会同窓会主催



きなこ・醤油・あんこどれも  
美味しそう!

毎年恒例の餅つき。  
進路が決まった3年生のツキがみんなに届くよう一生懸命つきました。



1月  
9日

合格祈願・鏡開き

北高後援会主催



厳粛な合格祈願のお祓いが執り行われました。受験生は真剣な面持ちで臨みました。終了後、鏡開きが行われ、ぜんざいやきな粉餅などにして振る舞いました。

センター試験激励会

